
CAMARA   MUNICIPAL

SAIN"\ FE DO SuL
Esi:a,oo DE s^o pAULo

lNDICACAo No
399/2024

Os vereadores Marcolo Faveloca e R®nato Ferraz
no uso do suas prerrogatwas pahamentares, etc.;

lndicam ao   Excelen(issimo   Profoito   EVANDRO   FARIAS   MURA,   as

providencias que se fizerem necessarias junto a DirotoraJ3®ral d® Saod®, S®nhora ROSANA
VASSOLER   FERNANDES   THEODORO   DE   OLIVEIRA,   e   ao   Prosid®nte   do   C®ntro
Univorsitario d® Santa F6 do Sul-UNIFUNEC, S®nhor FERNANDO CAMARGO BENITEZ no
sentido de realizar estudos visando criar o Programa do Atondimonto Domlciliar ao ldoso -
PADl, ®m perc®ria com o UNIFUNEC.

JUSTIFICATIVA:

0 presente pedido objetiva oferecer o atendimento domiciliar aos idosos do municlpio,
sejam eles pacientes esfaveis, que podem ser restritos ao leito ou ao domicilio, e que tenham
doenpes  que  necessitam  de  cuidados  intensificados.  0  PADI  atendefa  ainda  pessoas  com
doeneas cronicas agudizadas, incapacidade funcional provis6ria ou permanente, pacientes com
dificuldade de locomoeao, entre outros.

Fate e que,  o atendimento domiciliar pode trazer diversos beneficios come:  reduzir o
risco de hospitalizac6es desnecessarias; diminuir o risco de infeoeees; melhorar a qualidade de
vida do paciente; reduzir os custos hospitalares alem de manter o vfnculo familiar

Ademais,  a PADl podefa ainda contar tamb6m com o apoio dos alunos de cursos do
UNIFUNEC,  come  de  medicina,  enfemagem,  fisioterapia  e  odontologia,  caso  necessario,
fazendo  assim  urn  melhor atendimento as fam[Iias  necessitadas,  onde  o  pedido  podefa  ser
solicitado junto as Unidades de Satlde da Famllia ao qual pertence o paciente.

A sugestao, se atendida pela Administracao Municipal e pela lnstituigao de ensino, sera
de grande importancia nao somente para esses municipes, que receberao atendimento medico
domiciliar, evifendo deslocamentos, quanta para a Poder Ptlblico na Tedu9ao das files de espera
nas Unidades de Sadde e ainda para os alunos do UNIFUNEC, que terao uma oportunidade de
aprimorarem seus conheeimentos academicos na pratica.

Trata-se de demanda da populacao que devefa ser inclulda  no orcamento vigente do
municlpio.  Entretanto  nao havendo a  possibilidade de  inclusao,  a  presente demanda devefa
constar das pecas ongamenfarias (Plano Plurianual -PPA, da Lei de Diretrizes Ongamenfarias
-  LDO  e  na  Lei  Orcamenfaria  Anual  -  LOA)  como  forma  de desenvolver  Politicas  Pdblicas
visando atender efetivamente os anseios da populaQao.

Ante o exposto, solicitamos a atencao ao pedido ora proposto. Daf a razao da presente
propositura.


